
市政への提言        （平成２１年３月１０日から３月２７日受付分） 

提言・意見 所管課等 対応状況 

91. 天童市に土地を購入し、今年
から天童市民となります。天童市

の情報を知るためにホームページ

にアクセスしましたが非常に見づ

らい画面構成であると思います。

トップページから文字情報ばかり

であったり、知りたいと思うこと

がなかなか探せません。いまはオ

フィスが入っている一般向け PC
は少なくなっています。なんでも

PDF 化して閲覧者に開かせない
で、もっと他の市町村のホームペ

ージを見て勉強してください。ま

たは、外注でホームページ作成業

者に依頼されてはどうでしょう

か。今のままでは使いにくいと思

います。 

総合政策課 市ホームページを充実するため市民

の方へのアンケートを実施し、現在、寄

せられた意見を集約しております。今

後、アンケートでの意見やご指摘いただ

いた点も考慮し、今年の夏ごろまでに、

リニューアルも含めて、市民にとって必

要な市政情報などを分かりやすく見や

すく発信できるようにしていきたいと

考えています。 
 

92. 今冬は雪が少なかったので、
除雪車の姿はあまり見かけません

でした。年を重ねた方々は、本当

に必要なときのみ、除雪車を稼動

していただき、廃雪してもらいた

いとの声をあちらこちらから伺い

ます。除雪後の排雪が大変なのだ

そうです。天童市消費生活研究会

でも同意見がたくさんありまし

た。困っている方々の要望が答え

られますようよろしくお願いしま

す。 
 

建設課 
 
 

除雪車は、降雪量が概ね 10㎝を目安

として出動するように、市の基準で定め

ております。除雪は、みなさんの生活基

盤である冬期間の通勤・通学路の確保を

目的としており、雪を道路の脇に押しの

けて通路を確保する除雪の方法をとる

ため、どうしても道路脇に雪が溜まる状

態になります。そのようなことから、出

入口の雪の処理に市民のみなさまのお

手を煩わせますが、地域内の道路の安全

を確保するためには、そこにお住まいの

方々のご理解とご協力が必要であると

考えております。 

なお、ご高齢で雪の処理が困難な方に

つきましては、低額の利用者負担で家の

周りの除雪をお手伝いする高齢者軽度

生活援助事業という制度がありますの

で、窓口である社会福祉課へご相談くだ

さい。 

 



市政への提言        （平成２１年３月２８日から３月３１日受付分） 

提言・意見 所管課等 対応状況 

93. 天童三中の前の押しボタ
ン信号のところは照明がなく、

夜などは非常に暗いため、防

犯・安全上危険ですので、照明

の設置をお願いできないでし

ょうか。 
 
 

建設課 道路照明灯は、道路交通の安全及び円

滑を図ることを目的に、特に交通量の多

い交差点や危険性の高い交差点に設置し

ているところです。同様な設置をしなけ

ればならない要望箇所が数多く出されて

おり、この中から市では優先順位を総合

的に判断し、順次整備を進めております

ので、要望箇所についてもできるだけ早

く設置したいと考えております。 
 

94. 天童市民病院の医師が 3
月末で退職し、その後任に山形

大学医学部から非常勤の先生

が来られるそうですが、MRI
等の最新鋭の機器は使用され

ず、無用の長物となることが残

念との声が方々から聞こえて

きます。市民の税金などで建て

られた市民病院で、高額の機器

を遊ばせておくことは理解で

きません。高齢化社会の到来に

より、脳疾患患者が増加してい

る昨今、市民が理解できる説明

をお願いします。 
 
 

天童市民病院 脳神経外科医師は、3 月末をもって退
職しましたが、この 4月から脳神経外科
は、毎週月曜日の午前 10 時から午後 3
時まで、加えて内科の 1分野として脳神
経内科（脳神経外科と同じく脳疾患を扱

う内科）を毎週金曜日の午前 9時から 12
時まで山形大学医学部から応援を頂き、

診療を行っております。 
さて、ご意見のありましたＭＲＩは、

ＣＴと同じく脳神経外科を始め、内科、

外科など、また、使用頻度の高い整形外

科など、診療科に関わらず使用し精密で

確実な検査結果をもとに、適切な医療の

提供を行っております。 
今後もＭＲＩをはじめ高度医療機器の

活用を図り、適切で安心安全な医療の提

供を行い市民の健康を守って参りたいと

考えております。 
さらにＭＲＩの能力を生かした脳ドッ

クを、遅くとも 9月まで実施できるよう
準備を進めているところです。 
 

 


